

« De la nuée, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie : écoutez-le »

En ce deuxième dimanche de Carême, nous méditons sur la transfiguration de Jésus. Son visage devient brillant comme le soleil, et ses vêtements, blancs comme la lumière. Dieu le père glorifie Jésus par sa transfiguration et il nous invite à l'écouter. Jésus après sa transfiguration, en toute volonté d'accomplir le projet de Dieu pour le monde, annonce sa passion et monte à Jérusalem pour être arrêté et mis en mort.

Le temps de Carême est un temps de conversion, pénitence et partage. Par notre baptême, nous sommes devenus fils et fille bien-aimée de Dieu. Nous devons travailler en nous-mêmes en ce temps de carême par la prière, le jeûne et le partage pour être vraiment fils ou fille de Dieu tout au long de notre vie. Nous pouvons prier tous les adultes (catéchumènes) de France qui avancent vers le baptême, plus particulièrement quatre jeunes de notre doyenné qui vont vivre leur appel décisif (dernière étape de baptême) le 11 Mars à Rodez et trois adultes de notre doyenné qui commencent leur cheminement vers la vie chrétienne. Nous pouvons les soutenir par nos prières. Que Dieu nous éclaire notre cœur et notre chemin pour que nous puissions entretenir la flamme de notre baptême pour être vraiment son fils et sa fille bien-aimée dans notre vie. Amen.

Bon et saint Carême à vous tous.

Père Manoj Visuvasam